

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa dengan penyertaanNya skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul "" yang disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Jurusan Matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada Bapak Rektor UNIMED Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si selaku Pimpinan UNIMED beserta seluruh Pembantu Rektor, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D selaku Dekan FMIPA UNIMED beserta Pembantu Dekan I, II, dan III di lingkungan UNIMED, Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Syafari, M.Pd selaku Ketua Program Studi Jurusan Matematika, dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Izwita Dewi, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah membimbing dan banyak memberikan saran positif kepada penulis dari awal pemilihan judul penelitian hingga selesainya penyusunan skripsi ini, Bapak Mulyono, S.Si, M.Si, Bapak Drs. M. Panjaitan, M.Pd dan Bapak Dr. Hasratuddin, M.Pd selaku Dosen Penguji yang telah memberikan kritik dan saran yang membangun dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi ini, Bapak Prof. Dr. Asmin, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik, dan seluruh Bapak/Ibu Dosen serta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang sudah banyak membantu penulis.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Drs. N. Pasaribu selaku Kepala Sekolah SMP St. Yoseph Medan, Bapak R. Simare-mare, S.Si selaku Guru Matematika SMP St. Yoseph Medan, Guru/Staf Pegawai SMP St. Yoseph Medan yang telah banyak membantu dan mengarahkan penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Ayahanda A. Malau yang selalu memberi kasih sayang, dukungan, nasehat, dan doa selama perkuliahan hingga penyusunan skripsi ini. Terimakasih juga disampaikan kepada saudara-saudara terkasih Herland Malau, S.T, Rini Malau, M.Pd dan Febri Malau yang senantiasa berdoa dan memberi motivasi kepada penulis dan tak lupa penulis

sampaikan terimakasih kepada Muchtar Riady Butar-butar, S.T yang telah memberikan dukungan, doa dan motivasi kepada penulis.

Penulis juga menyampaikan terimakasih kepada sahabat-sahabat selama awal perkuliahan hingga penyusunan skripsi ini, Lewinarsi Samosir, Reuni Sitorus, Fera Siagian, Nathalia Boangmanalu, Meilina Pakpahan dan seluruh teman-teman Dik B Reguler 2008 yang telah memberi semangat, dorongan moril serta doa kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan.

Penulis telah berupaya dalam penyusunan skripsi ini dengan sebaik-baiknya namun penulis menyadari skripsi ini masih jauh dari sempurna untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang sifatnya membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat untuk kemajuan ilmu pengetahuan dan memberikan inspirasi bagi pembaca baik hanya sebagai bahan bacaan ataupun yang ingin melakukan penelitian lanjutan.

Medan, Januari 2013

Penulis

Hernita Safria Malau

NIM. 408111059